



EN LA UJI

El encuentro de programadores Hackathon abre hoy sus puertas

|| R. D. M.
CASTELLÓN

Hackathon Facsa- Castellón, el encuentro de programadores más importante de la Comunitat, abre esta mañana sus puertas y lo hace en pabellón polideportivo de la Universitat Jaime I (UJI). La sexta edición de esta cita acabará el domingo.

Al acto de inauguración, que se desarrollará a partir de las 11.30 horas, asistirán entre otros invitados la alcaldesa de Castelló, Amparo Marco; el presidente de la Dioutación, José Martí; la rectora de la UJI, Eva Alcón o el vicerrector de Investigación, Jesús Lancis. ≡